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京都労福協「第68回定期総会」開催1
TOPIC

５月23日（木）、ラボール京都２階大

ホールに於いて、「連帯・共同で安心・

共生の福祉社会をつくろう」をスローガン

に、京都労福協第68回定期総会を開催しま

した。

　総会は、廣岡副会長の開

会の挨拶で始まり、議長に

京都総評、上野広光様を選

出、来賓には、京都府より、

商工労働観光部企画調整理

事兼副部長・河島幸一様、

京都市より、文化市民局共生社会推進室室

長・工藤直之様にご臨席賜り、京都府知事、

京都市長の祝辞を頂戴しました。

　主催者を代表し、原会長より、第68回定

期総会にご出席いただいた代議員・役員の

皆さんに心から感謝を申しあげます。また

公務多忙な中、ご来賓として京都府から企

画調整理事兼副部長・河島幸一様、京都市

文化市民局・共生社会推進室室長・工藤直

之様にもご臨席いただき、御礼を申しあげ

ます。

　私たち労働者・生活者を取り巻く環境は、

「コロナ禍」や世界情勢の不安定化による

「物価高騰」が続き、全ての生活者が疲弊

している状況に加え、歯止めがかからない

超少子高齢化問題や人手不足、地方都市の

衰退など、課題が山積している状況にあり

ます。

　また、今年１月１日に発生した能登半島

地震…。そして昨年夏の、人の体温をも超

える酷暑や台風などの災害の多発…。改め

て被害に見舞われた皆様に対して、お見舞

い申し上げます。

　毎年のように起こる「災害」に対して、「防

災・減災」へ徹底した強化体制を構築する

とともに、夫々の災害からの復興・再生は、

長期的な取り組が必要・不可欠です。

　夫々の災害の実態を風化させることなく、

行政や事業団体等と連携を図りながら、京

都労働者福祉協議会も知恵を出しながら復

興・再生に対して、これからも積極的に関

わって行く事とします。

　このように、自然界や社会全体が今まで

の当たり前が通用しない昨今、今こそ私た

ち京都労福協は、「支え合い・助けあいで、

誰ひとり取り残さない福祉社会」の運動を

推し進め、行政、事業団体、そして構成組

織皆様にもご支援を頂き、持続可能な社会

づくりに向けて、さらに運動を進めて行く

こととします。　「引き続きのご支援をお願

いしたい」との挨拶がありました。

　引き続き議案審議に入り、2023年度活動

報告、会計・監査報告を満場一致で承認の

後、2024年度活動方針（案）、予算（案）、

に加え、今年度で退任の「高取淳」理事の

功労者表彰の行い、2024年～25年の新たな

新役員体制が採択され、第68回定期総会を

終了しました。

来賓 京都府
河島様

来賓 京都市
工藤様

京都総評
上野議長

功労者表彰（原会長から高取理事へ）

定期総会の様子（労福協三役）

能登半島被災地に向けて黙祷

定期総会の様子（原会長　ご挨拶）
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６月28日（金）京丹後市のKISSUIEN	Stay	＆	
Foodにおいて、第24回定期総会を開催しました。
　来賓として京都労福協・原会長、京都府丹後広域
振興局　農林商工部・椋平部長、宮津地区労福協・
井崎会長、近畿労金宮津出張所・小河所長、こくみ
ん共済coop京都推進本部・坂内課長にご出席いただ
きました。
　2023年度活動報告及び決算並びに会計監査報告、
2024年度活動方針案及び予算案
の提案と討論を行い、いずれも
満場一致で承認されました。
2024年度新たな取り組みとして、
京丹後市立図書館雑誌スポン
サー制度を活用し、丹後地区労
福協の認知度を上げていきます。
　その後の役員改選により、新
たな会長に藤原利昭氏、新たな
事務局長に山中裕公氏が選出さ
れました。

第６回評議員会を６月 10日（月）18：30より舞鶴市
勤労者福祉センター・ホー ルにおいて開催しました。
　木村副理事長の司会によ り定刻に開会、議長には水口
評議員（連合京都北部地域 協議会）が選出されました。
評議員現在数11名中８名の 出席にて、定款抜粋18条によ
り成立宣言がされました。
　開会に際し理事会を代表 して、山雄理事長よりこの１
年間の事業及び活動につい て報告、現在指定管理者とし
て管理・運営している「舞 鶴市勤労者福祉センター」の
契約が新たに本年度より５ 年間延長になり、「今後も勤
労者福祉向上の拠点として 加入労組（団体）のご支援・
ご協力をお願いします。」 と挨拶がありました。
　当日は京都労福協・事務 局長　岸本満様にご出席いた
だき連帯の挨拶を受け、議 長より、中丹広域振興局長及
び舞鶴市長からの祝電・ メッセージが披露され、その
後議事が進行されました。
　議事は（１）2023年度事 業・収支決算報告及び公益目
的支出計画実施報告、（２） 2024年度事業計画及び収支予
算について、（３）理事及 び監事並びに評議委員の選任
については、理事	保田事務 局長以外の理事任期満了に伴
う再任６名及び４名の新任 理事の
選任、監事桑田・坂内両氏 の再任、
評議員の辞任に伴う後任に 村中氏
が選出されました。（１） ～（３）
全ての議案が全会一致で承 認され
ました。
　議案審議終了後、臨時理 事会に
おいて、新理事長に大西高 広氏が
選任されました。
　最後に、新理事長に選任 された
大西氏より新たな体制での 連帯・
結束の挨拶があり、無事終 了しま
した。

2 024年６月19日（水）に長岡京市中央生涯学習
センターにおいて乙訓地区労働者福祉協議会の第
49回定期総会を開催しました。来賓として京都労
働者福祉協議会の柳生副会長、近畿労働金庫様、
こくみん共済coop様にご出席頂き、お祝いのご挨
拶を頂戴しました。
　総会の冒頭には、乙訓地域で福祉・まちづくり、
環境改善等の取組を行う社会福祉・NPO団体への
助成活動として寄付を行う「きずな基金」の贈呈
式を実施し、受賞団体の方々に活動内容をご報告
いただきました。
　総会では2023年度の活動報告・会計報告および
会計監査報告を確認いただき、2024年度活動方針・
予算・役員体制についても満場一致で承認されま
した。
　乙訓地区労福協では活動方針に則って、各種関
連事業団体との連携を図り利用促進に向けた取り
組みの強化、乙訓２市１町への自治体要請を通じ
て地域勤労者の課題解決、また、会員の健康増進、
親睦・交流を深める各種イベント・セミナーの開
催などを進めて参りますので、会員の皆様のご協
力を宜しくお願い致します。

2 024年６月20日（木）、京都タワーホテル内の会
議室にて、京都労福協より松山副会長を来賓に迎え、
第48回定期総会が開催されました。辻村会長からは
労福協の役割などの話をまじえたあいさつがあり、
続いて、京都労福協の松山副会長からご祝辞をいた
だきました。　議事の進行はスムーズに進み2024年
度の活動方針などすべての議案が承認されました。
　引き続き同ホテル内で行われた懇親会でも地区労
福協の活動についてなど様々な内容について議論が
なされ、おおいに盛り上がりました。

６月21日（金）、綾部
市市民センター　研修室
において、綾部勤労者福
祉協議会第44回定期総会
を開催しました。
　来賓に京都労働者福祉
協議会・原会長、連合京
都中部地域協議会・古城
綾部地区代表、綾部地方
労働組合協議会・大島議長、こくみん共済coop・坂
内課長、近畿労働金庫福知山支店・中西支店長にご
臨席いただきました。当日は中丹広域振興局長・綾
部市長からもお祝いのメッセージをいただきました。
　総会では、2023年度活動報告および会計・会計監
査報告、2024年度活動方針（案）、予算（案）、2024
～2025年度役員改選（案）の提案が行われ、すべて
の議案が満場一致で承認されました。
　2024年度は、国産部品工業労働組合（組合員数83
名）が新加入となり、昨年同様「連帯・協同で安心・
共生な福祉社会をつくろう！」のスローガンを掲げ
取り組んでいきます。各種イベントやセミナー、社
会貢献活動、自治体要請行動など行うことによって
勤労者の福祉向上に取り組んでいくことを確認し、
閉会となりました。

６月14日（金）、宮津市・ミップルにおいて第53
回定期総会を開催しました。
　当日は、来賓として京都労福協・原会長様、丹後
地区労福協・西原会長様、近畿労金宮津出張所・小
河所長様、こくみん共済coop〈全労済〉北部推進課・
坂内課長様にご出席いただきました。
　宮津地区労福協・井﨑会長が、「能登半島地震で
被災された方々にお見舞い申し上げ、早く日常生活
を取り戻されることを願っております。23年５月に
コロナの位置づけが５類に引き下げられ、労組活動
も元に戻りつつある。地区労福協の統合をめざす「あ
り方委員会	」提言に関する議論は進展していないが、
労福協の理念に基づき活動を進めていきたい」とあ
いさつ。来賓を代表して、京都労福協・原会長様か
らお言葉をいただきました。提案された議案がすべ
て承認され、また、役員の改選により2024年度の体
制が発足しました。

口丹地区労働者福祉協議会は、2024年６月20日
（木）18:30からガレリアかめおか２階会議室におい
て、『第30回	定期総会』を開催しました。前島事務
局長の挨拶で開会が宣言され、議長・議事運営委員・
資格審査委員・書記の各委員の任命に続いて、代議
員11名のうち出席者５名、委任状５通で総会成立要
件を満たしていることが確認されました。まず初め
に俣野会長の挨拶があり、続いて京都労働者福祉協
議会の原会長様、こくみん共済coop新宅課様より祝
辞を賜った後、議事に入りました。事務局より2023
年度の活動経過と会計決算を報告し、2024年度の活
動方針（案）と予算（案）について提案し、満場一
致で採択されました。

南地区労働者福祉協 議会は６月７日（金）に
第34回（通算70回）の定 期総会をジーエス・ユア
サ労働組合会議室にて開 催いたしました。今回は
京都労福協、こくみん共 済coopより来賓としてご
出席頂きました。
　各団体からの祝辞やア ピールをいただき、節目
として、今年度の活動に も身が入る機会となりま
した
　今年度、南地区労福協 では新たなチャレンジと
して地域の交通ハザード マップを作成することを
計画しております。また トピックスとしてご紹介
できればと思います。
　また、総会終了後は懇 親会を開催しました。ご
来賓の皆様にもご参加頂 き、親睦を深めるよい機
会となりました。
　今後も南地区労福協と して、地域社会に貢献す
ることを意識しみんなで 楽しく真面目に取り組み
を進めていきます。

2 024年６月27日（木）、南山城地区労福協の「第33回
定期総会」が宇治市産業会館において、開催されました。
　総会は、議長にユニチカユニオン宇治の上野剛史さん
を選出し、進められました。
　来賓として京都労福協より原会長、近畿ろうきん宇治
支店より渡辺支店長、こくみん共済coop京都推進本部事
業推進部南部推進課より柴田課長にご出席いただき、ご
挨拶を賜りました。
　総会開催にあたり、主催者を代表して岡本会長から挨
拶が行われました。昨年の新型コロナについての規制が
緩和され、以前のような生活へと向かいう中での一年で
あった事。以前と同様に各種行事を開催する事ができた
ことについて話がありました。また、政治面や経済面な
ど今後も先行きは不透明ながら、会員組合の皆さまの協
力で活動を進めていきたいとの挨拶がありました。
　第１号議案2023年度活動報告と会計報告・会計監査報
告、第２号議案2024年度活動方針案、第３号議案2024年
度予算案、第４号議案2024年度役員体制案、すべての議
案について承認され、2024年度の活動をスタートさせま
した。

福知山地区労福協では、６月19日（水）に中丹
勤労者福祉会館において、第21回定期総会を開催し
ました。
　ご来賓に京都労福協の岸本事務局長、福知山市よ
り市長代理として産業政策部部長の西畑部長にお越
しいただき、ご挨拶を頂戴しました。
　再開された行事やレクについてさらに参加拡大を
図ること、社会貢献活動を含めた市民により顔の見
える活動を行っていく事など盛り込んだ活動方針を
採択しました。
　また事業団体からは、取組みやPRを含んだ紹介
を受け、会員相互の理解を深める機会となりました。
　総会の最後にスローガンの確認を行い、働く者の
福祉向上に向け2024年度の活動をスタートいたしま
した。

地区労福協「定期総会・評議員会」報告2
TOPIC

南地区労福協
牧野会長よりご挨拶

来賓 京都労福協
事務局長岸本様より

ご挨拶

岡本会長
南山城労福協

来賓 原会長
京都労福協

来賓 渡辺支店長
近畿ろうきん宇治支店

来賓 柴田課長
こくみん共済coop

南部推進課

上野議長
ユニチカユニオン

宇治

島田会長　ご挨拶きずな基金贈呈式来賓ご挨拶
（柳生副会長）

来賓 京都労福協
岸本事務局長よりご挨拶

山雄理事長よりご挨拶

福知山地区労福協　定期総会　佐藤会長のご挨拶

伏見地区　辻村会長　ご挨拶 来賓 京都労福協
松山副会長　ご挨拶

前本会長　ご挨拶

西原会長　ご挨拶

来賓　京都労福協
原会長　ご挨拶

定期総会の様子

俣野会長　ご挨拶

井崎会長　ご挨拶
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　５月25日（土）から27日（月）にかけて、

三役を中心に福島県労福協訪問・福島視察

に参りました。初日は、相馬市伝承鎮魂祈

念館や福島県勤労者写真展（福島県労働福

祉協議会主催）を見学しました。写真展に

は215点にも及ぶ出品があり、23年間続く

行事の重みを感じました。

　２日目は飯舘村を経由し、南相馬市の相

馬野馬追祭りへ。400騎による「お行列」

から甲冑競馬・神旗争奪戦は圧巻で、やっ

とコロナ前の内容での開催が出来たそうで

す。また、同日は福島県労福協の澤田会長

と遠藤事務局長を迎えての懇談会を開催し、

被災地の復興状況などをうかがいました。

　３日目は、富岡町の東京電力廃炉資料館

へ。第１～４建屋の事故概要や燃料取り出

し・廃炉、ALPS処理水放出の現況と今後

などが動画や模型などを用いて詳しく説明

されています。

　昨年の活動者会議で澤田会長に講演いた

だき、今後の支援のあり方を検討するため

に今回の行動を計画しました。京都労福協

として今後どのよう

な復興支援の取り組

みが出来るのか、引

き続き検討を深めて

いきたいと存じます。

福島県労福協訪問・福島視察行動6
TOPIC

中央労福協　全国研究集会2024 in OKINAWA7
TOPIC

（一社）石川県労働者福祉協議会へ能登半島地震災害支援金を寄贈5
TOPIC

　２月22日（木）ラボール京都２F・大ホー

ルに於きまして、「2023年度加盟団体代表者

会議」を開催いたしました。（参加者50名）

　今回は、各地区労福協の代表者からも、順

番に活動報告を発表して頂きました。

　2024年２月26日（月）～27日（火）に福

井市のホテルフジタで開催された中部労福

協　第47回定期総会の会場において、総会

に参加した原会長・柳生副会長・松山副会

長・岸本事務局長を代表して、原会長より

（一社）石川県労働者福祉協議会の渡邉専

務理事へ、目録（義援金20万円）の寄贈を

行いました。

　渡邉専務理事からは、「いただいた義援

金は、地震で被災された皆さんの復興支援

に使わせていただきます」との御礼の言葉

がありました。

京都労福協2023年度「加盟団体代表者会議」開催3
TOPIC

京都労福協　2023年度「婚活事業」実施4
TOPIC

福島県労福協（澤田会長・遠藤事務局長）との懇談

原会長より、渡邉専務理事へ
目録（義援金20万円）を寄贈

代表者会議の様子

代表者会議の様子

岸本事務局長の報告原会長よりご挨拶

【 Ver.２チョコッと幸せ！？　♡♡婚活パーティー♡♡】 市内版
　2023年度婚活事業も、市内と北部で企画。
　【市内版】は、２月11日（土）京都市下京区の「からすま京都ホテル」にて「Ver.２チョコッ
と幸せ！？　♡婚活パーティー♡」を開催。
　京都府・京都市にご後援いただき、応募者多数の中から、抽選
で選ばれた男女各17名が参加。きょうと婚活応援センターのアド
バイザー、スタッフのご協力のもと、自己紹介～交流会、チーム
戦によるクイズゲーム大会で豪華景品Get！会場は終始和やかな
雰囲気で、最終マッチングでは、６組のカップル成立で終了いた
しました。

【 Ver.３　はる恋ツアー】 北部版
　【北部版】は、３月16日（土）京都府舞鶴市「舞鶴赤れんがパーク」
にて、「Ver.３はる恋ツアー」を開催。明治・大正の浪漫が薫るロマン
ティック・ストリート「赤れんが」で、素敵な出会いを楽しみました。
こちらも京都府・京都市のご後援をいただき、抽選で選ばれた男性14名・
女性12名が参加。会場では、きょうと婚活応援センターの司会者・スタッ
フの協力により、クイズゲームや交流会等で盛り上げていただきました。
その後、港めぐり遊覧船に乗船し、迫力満点の景色を堪能し、最終マッ
チングでは５組のカップル成立で終了いたしました！

婚活パーティーの様子

舞鶴赤れんがパーク

舞鶴湾めぐり遊覧船 パーティーの様子

東京電力廃炉資料館

【 京都労福協・事業団体・労働団体YouTube Live生配信！視聴】
　６月７日（金）沖縄県	那覇

文化芸術劇場なはーと大劇場

に於いて、中央労福協「全国

研究集2024 in OKINAWA」

が開催されました。

　京都労福協は、「YouTube	

Live・Web参加」で、事業団体・

労働団体より17名が参加し、

生配信を視聴させていただき

ました。

〈中央労福協報告〉
 会場参加者：293名／YouTube Live生配信視聴者：204名

岸本事務局長　
婚活応援センターMC

原会長

相馬市伝承珍獣記念館

第23回福島県勤労者写真展

相馬野馬追祭り

視聴の様子
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　2024年２月２日（金）福知山市武道館　中会議室に於いて、
特定社労士　辻賢二　先生をお迎えし、セカンドライフ準備セ
ミナーを執り行った。
　他の会議等も重なっていたようで人数は若干少なかったです
が、皆さん真剣な表情で参加されていました。
　質疑の時間には、多くの手が挙がり、それぞれの見識を深め
る機会となりました。
　関心が高いテーマでありますので、引き続き開催を検討して
まいります。

2024年度　セカンドライフ準備セミナー　開催8
TOPIC

京都労福協　今後の行事予定（2024年12月まで）9
TOPIC

福 知 山 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会

　南地区労働者福祉協議会では２月９日にセカンドライフ準備セミナーをジーエス・ユアサ労働組合会議室にて開催いたしました。
　今回はつむぎ社会保険労務士事務所杉原　純子様にセカンドライフにおける年金、税金、社会保険の基礎についてご講演頂き
ました。
　当日は世代を問わず30名を超える方にご参加頂きました。
　また、近畿ろうきん様からも本セミナーに関連し、資産運用の必要性と制度の活用についてご紹介頂きました。
　総会終了後は南地区労福協主催の懇親会を開催し、講演を振り返りながら親睦を深める機会となりました。

南 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会

セカンドライフ準備セミナーの様子（特定社労士：辻　賢二先生）

〈開催地区〉
○北部地域：福知山地区労福協
	 2024年２月２日（金）18：30～20：00　福知山武道館　第１会議室

○南部地域：南地区労福協
	 2024年２月９日（金）18：00～19：20　ジーエス・ユアサ労働組合事務所

〈 第75回勤労者文化祭野球大会〉
開 催 日：2024年10月５日（土）・12日（土）・19日（土）
開催場所：京都市南区　殿田球場
開催案内：2024年８月１日（木）配布スタート
　　　　　※参加申込み：開催日の３日間全て出場可能なチーム
申込期限：2024年８月23日（金）厳守
主将会議・組合せ抽選会：
　　　　　2024年９月６日（金）18：30～　ラボール京都６F・北会議室

〈 秋の健康ウオーキング〉
開 催 日：2024年11月16日（土）（小雨決行）
開催場所：JR山科駅スタート→疎水→平安神宮鳥居　解散（案）調整中
開催案内：2024年10月１日（火）配布スタート
申込期限：2024年10月31日（木）厳守

〈 府内社会貢献活動　歳末クリーンキャンペーン〉
開 催 日：2024年12月７日（土）（小雨決行）
開催場所：京都市内　鴨川河川敷清掃（五条大橋～御池大橋）
開催案内：2024年10月25日（金）配布スタート
申込期限：2024年11月25日（月）厳守

〈お知らせ〉
2024年度開催地区
●北部地域：綾部地区労福協
●南部地域：伏見地区労福協

地区労福協 活動報告10
TOPIC

社会貢献活動に参加しました
　12月10日（日）、宮津市・天橋立で開催された「第17回　迎春　天橋立一斉清掃」に、社会貢献活動として宮津・丹後労福協か
ら10名が参加しました。
　この一斉清掃は、地域の誇りである「日本三景・天橋立」が新年を迎えるにあたり、環境を保全し、美しい天橋立を観光客の方
に楽しんでいただくため、「クリーンはしだて１人１坪大作戦実行委員会」が主催し、実施されたものです。
　当日は、行政、近隣の企業・団体、児童・生徒など多数の方々が参加され、労福協会員もともに清掃活動に取り組みました。

社会貢献活動（ 天橋立一斉清掃） に参加しました
　４月14日（日）、宮津市・天橋立で開催された「第49回	クリーンはしだて１人１坪大作戦」に、宮津・丹後労福協から20名が参
加しました。
　この春の一斉清掃は、春の観光シーズンを迎える「日本三景・天橋立」の環境を保全し、美しい天橋立を観光客の方に楽しんで
いただくため、「クリーンはしだて１人１坪大作戦実行委員会」が主催し実施されているものです。
　当日は、児童・生徒、行政、近隣の企業・団体から多数の方々が参加され清掃活動を行いました。

丹後地区・宮津地区労働者福祉協議会

丹 後 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会
「 第20回ボウリング大会」
　2月28日（水）に「第20回ボウリング大会」開催しました。
　ボウリング大会の開催は、コロナ前の年以来となりましたが、
前回とほぼ同じ23チーム68名の参加があり、小学生から75歳を

超える方までが楽しん
でプレーしました。今
回は、成績による団体
表彰を止め、抽選によ
りチームに賞品をプレ
ゼントする方法に変更
し、好評を得ました。
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「 丹後大学駅伝（ 第85回関西学生対校駅伝競走大会） ボランティア」
　11月18日（土）、宮津市スタート京丹後市ゴールで開催された「丹
後大学駅伝」に、社会貢献活動として丹後労福協から６名がボラ
ンティア参加しました。
　今回もコース上に車両等が侵入しないよう自主整理員として協
力しました。今回初めて役員以外の方からも参加申込いただき、
活動の広がりを感じることができました。

医療用マスクを贈呈しました
　宮津地区労働者福祉協議会は、３月28日（木）、社会貢献活
動の一環として、一般社団法人与謝医師会に医療用マスク
17,500枚の寄贈を行いました。当日は、宮津地区労福協から井
﨑智満会長、藤原節夫事務局長が訪問、与謝医師会は山根行雄
会長様、上山栄一事務局長様に対応していただきました。
　井﨑会長から「昨年に引き続き、社会貢献活動として医療用
マスクの寄付をさせていただきます。今後とも社会貢献活動を
続けていただきたいので、ご要望があれば遠慮なくお申し出く
ださい」と述べ、山根会長から「このような寄付は大変ありが
たく、医療機関に配布して活用していきたいです」と感謝の言
葉をいただきました。

2 0 2 3年度会員研修会を開催
　３月16日（土）、宮津地区労福協は京都勤労者学園様との共催事業として、宮津市・天橋立ホテルで会員研修会を行いました。
コロナ禍以来４年ぶりの会員研修会となり、宮津地区労福協加盟団体から32名の会員が参加されました。
　今回は「知って得するマネー講座～基礎から学べるお金の知識～」という演題で、ファイナンシャルプランナーの芳村幸志先生
に講演をいただきました。講演の内容は、「お金の基本」「お金の管理方法」「老後に必要な金額を知る」「資産運用の基礎知識」「NISA、
iDeCoなどの最新の金融商品」「シニア世代のお金の知識」「認知症と資産管理」「相続の基礎知識」など多岐にわたるもので、芳村
先生にはわかりやすい資料と説明でお話しいただきました。
　労働者の賃金がなかなか上昇せず、物価高騰、税金や社会保険料の増加、またシニア世代で生活設計に不安を感じておられる方
もある中、参加者の関心を集める「お金」について学ぶことができ、有意義な研修会とすることができました。

宮 津 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会

【 第37回　舞鶴勤労者美術展】
　今年度も、会場を協議会が指定管理者として運営・管理しています「舞鶴市勤労者福祉センター」にて開催しました。会場のスペー
ス上２部制にて展示会を開設しました。
　１部・書道・絵画展を2024年３月９日（土）～12日（火）９時～17時
　２部・写真・その他作品展を３月16日（土）～19日（火）９時～17時に開催しました。
　表彰式は３月23日（土）に実施、午前中に入賞者及び審査員の作品を展示し、14時から授与式を実施しました。
　今回の出展作品は、書道＝16・絵画＝41・写真＝38・その他作品＝29点の合計124作品と昨年より出展数が増え、レベルの高い
作品が多く感じました。

（ 一財） 舞鶴勤労者福祉協議会

福 知 山 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会

【 社会貢献活動（ 市内９児童館へ文具寄贈）】
　2024年３月13日（水）ハピネスふくちやま　3F　女性活動支援ルー
ムに於いて、昨年同様寄贈式を執り行っていただいた。
　これまでは、各児童館が行う「おにぎりチャレンジデー」に協賛、
お米の贈呈等を行ってきた。コロナ禍で、近年は室内で過ごすことが
多いため、文具の要望を児童館よりいただいた。
　今回は通算６回目の寄贈となり、今後の活動の中で、活用いただく
ことをお願いし、お渡しをした。最後に、市子ども政策室山本室長よ
りお礼のあいさつをいただいた。
　地元紙に掲載。

【 �社会福祉活動（ 児童養護施設等子ども達に食事招待） その２】
　（一財）舞鶴勤労者福祉協議会では、社会貢献活動「食を通した健全な青少年の育成を目的と
した事業」として、夏休み中の「舞鶴学園」に続き、冬休み期間には社会福祉法人「舞鶴双葉寮」
の子供たちに「和食レストランふじの実」にご協力いただき食事招待（外食体験）を実施いたし
ました。
　春休み中に各ユニット（６組）毎がそれぞれの雰囲気でお食事会を楽しまれたようです。
　子ども達は、今年も楽しみにしていたようで、デザートやジュース等を引率者も含めた52人が
楽しまれた様子です。
　当日タブレット端末を使用し好きなメニューを注文してもらい、楽しい機会になったようです。

舞鶴市勤労者福祉センター利用促進DAY
　（一財）舞鶴勤労者福祉協議会では、４月より
舞鶴市勤労者福祉センターを毎月第１日曜日に利
用促進DAYとして、洋室・１をワーキングスペー
ス、洋室・２をサークル、団体向けとして無料開
放しております。
　ホール、和室では、今年度も昨年度に引き続き、
楽々ヒーリングヨーガサロン、健康体操教室、囲
碁・将棋サロンの開催を行っております。勤労者
や地域住民の方々にご利用いただいており、特に
体操教室と楽々ヒーリングヨーガサロンはご好評
いただき、予約がすぐ埋まる状況です。
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綾 部 勤 労 者 福 祉 協 議 会

【 健康福祉ボウリング大会】
　12月19日（火）　18時30分より健康福祉
ボウリング大会を、サンケイボウル（福知
山市）にて開催しました。
　例年通りの60名規模で予約しておりまし
たが、参加募集を募ると68名。８名お断り
し当日は60名（８会員15組）参加していた
だきました。２ゲームを行い成績により、
個人表彰（１～５位、飛び賞など）を行な
いました。大いに盛り上がりお互いの親睦
をふかめました。

「第６回理事会報告」
　口丹地区労働者福祉協議会は、2023年度第６回理事会を４月17日（水）に開催しました。
　2023年度の主要な活動については完了しており、各種報告事項の共有と前期のまとめを
行いました。６月末に開催予定の定期総会に向け、来期の活動についても協議し、また来
期についてはボランティア活動など『顔の見える活動』を意識した取組を検討しています。

口 丹 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会

ライフプランセミナー
　教育・研修活動の取り組みとして、１月26日（金）に長岡京市中央生涯学習センターに於いて、ライフプランセミナーを開催し
ました。元お笑い芸人の正嶋松場様を講師にお招きしご講演頂きました。漫才形式で、職場での人間関係や労働環境などの課題に
対し、笑いの側面からアプローチし、ポジティブな空気づくりによって、笑顔のある職場に変えるためのコミュニケーション術に
ついて学びました。
　当日は仕事終わりの時間ではありましたが、多くの方にご参加頂き、会場には笑い声が溢れ、参加者は楽しみながら受講されて
いました。今後も教育や健康増進、親睦交流などに繋がる活動に取り組んでまいります。

島田会長　ご挨拶講師：元お笑い芸人　正嶋松場様 ライフプランセミナー風景

乙 訓 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会
健康福祉ボウリング大会
　乙訓地区労働者福祉協議会では長岡京市、向日市、大山崎町の乙訓２市１町で働くすべての勤労者の福祉向上を目的に活動して
います。2023年度は新型コロナウィルス感染症の５類感染症への移行に伴い、対面・集合型でのイベントの開催に特に力を入れて
取り組み、多くの方々にご参加いただきました。
　文化・体育活動の取り組みとして、12月１日（金）に健康福祉ボウリング大会を
開催し、ストライクやスペア、ガターに一喜一憂しつつ、大いに盛り上がりながら、
日頃の運動不足とストレス解消に２ゲームを楽しみました。また、参加チームから
は社会貢献活動に対する協賛金を頂き、地域福祉の取り組みにもご理解ご協力を得
られました。

南 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会
チャリティーゴルフコンペ
　南地区労働者福祉協議会では６月11日（火）にチャリティーゴ
ルフコンペを双鈴ゴルフクラブ土山コースにて開催いたしました。
　当日は晴天に恵まれ、日中は初夏を感じさせる暑さとなりまし
たが全員怪我無くコースを回ることができました。

　また、当日は南山城労
福協の皆様にもお越しい
ただき大変盛り上がりま
した。
　近年のゴルフ人口の減
少もあってメンバーは減
少傾向ですが、より多く
の方にご参加頂けるイベ
ントになるように取り組
んでまいります。

ボウリング大会開催
　去る３月６日（水）、南山城地区労福協「第31回ボウリング大会」
が、会場を昨年までのキョウイチボウル宇治から、「ステーション
ボウル新田辺」に変更し開催されました。
　当初、各単組より42名の参加を募っていましたが、予想を上回る
19チーム55名の参加応募があり、急遽レーンを追加しての大会とな
りました。
　大会は、始球式からストライクが出るなど、ゲーム開始時から大
いに盛り上がりを見せ、最終組は参加者全員の大注目の中の投球と
なるなど、親睦を深める事ができました。大会の結果は、団体戦、
個人戦とも２ゲーム合計のスコアで競われ、団体戦優勝は自治労八
幡市職員労組（橋本さん、松本さん、石田さん）スコア957点。個
人戦優勝は叶内さん（パナソニックインダストリー労組京田辺支部）
スコア389点となりました。
　南山城地区労福協では、今後もボウリング大会」をはじめ、多く
の皆さんが参加できるイベントや福祉研修会を企画して参ります。 団体戦優勝：八幡市職員労組 個人戦優勝：叶内さん

南 山 城 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会

伏 見 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会

「 日帰りバスツアー」
　2023.10.29（日）天橋立傘松公園の散策と伊
根湾を遊覧船で巡る日帰り旅行を開催しました。
加盟労組組合員とご家族35名の参加のもと、天
橋立股のぞきや伊根湾の遊覧などで楽しく過ご
しました。

「 救命救急講習」
　2024.１.14（日）伏見消防署の今村氏を講師に迎え、加盟労組役員８名が、心臓蘇生法等に
ついて、実際にAEDを使用した訓練を行なう等して学びました。参加者には「修了証」が発
行されました。

理事会の様子

ボウリング大会の様子
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ラボール学園
英会話・資格取得・IT・パソコン

語学・趣味・教養
中京区四条御前ラボール京都３F

TEL 075-801-5925

高校生～シニアまで

京都の生協の連合体が京都府生協連です

〒604-0857　京都市中京区烏丸通二条上る蒔絵屋町258番地
コープ御所南ビル４階
TEL.075-251-1551

https://kyotofu-seikyoren.com

誰もが安心してくらせる
　  地域・社会をめざして

事務機器・
車リース・
旅行のことなら

京都府知事登録 第3-554号
全国旅行業協会（ANTA会員）

事務所所在地はラボール京都６階
（京都労福協内）

TEL 075-801-1501　FAX 075-802-4568
ホームページ http://uniontravel.jp
メールアドレス info@uniontravel.jp

エル・ユニオン京都
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きょうとライフサポートセンター11
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〈西澤　弘 所長　紹介〉
　きょうとライフサポートセンター所長を務めさせていただき、６年が経過しました。思いつくままに報告します。
　一人世帯からの相談が増えました。そのうえ隣近所との関係も希薄になっています。ある女性の相談は、「昨年までは、近所の
人が落ち葉を掃除してくれた。今年はしてくれない。誰に、どう言えばよいか？」というものでした。障害を持つ方からは、開設
以来コンスタントに相談を受けています。
　気掛りな状況があります。それは同年齢・同じ病名・障害認定も同じ・
一人で生活している方が２名おられます。それぞれ自治体は異なります。A
さんは週１回訪問看護師派遣と、週２回のヘ
ルパーの派遣を受けています。一方Bさんは、
ヘルパーも訪問看護師の派遣もない状態です。
Bさんがヘルパー派遣の支援を受けなくなっ
た状況は５～６年ほど続いており、改善され
る兆しはありません。２つのケースは、法律
に基づいて措置されているものと思いますが、
この差は大きいと考えています。 サポートセンター　西澤所長


